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１ 会  議  名 広報広聴委員会 

 

２ 日    時 平成２９年１２月１９日（火）    １３時５２分開議 

                   １４時００分散会 

 

３ 場    所 第２委員会室 

 

４ 出 席 委 員 白石純一委員長、渡辺久治副委員長、西田数市委員、 

 竹原信一委員、仮屋園一徳委員、濵﨑國治委員 

 

５ 事務局職員 議事係 大漉 昭裕 

 

６ 会議に付した事件 

・団体との議員と語る会について 

 

７ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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広報広聴委員会 １２月１９日（火）             開 会  １３時５２分 

 

審査の経過概要 

 

白石純一委員長 

広報広聴委員会を開催します。 

本日の議題は、議員と語る会の団体対象として検討してまいりました鶴翔高校の生徒

と議員とで語る会というのを打診していたところ、先方より快諾いただける返事がござ

いました。それについての日程を決めたいと思います。先方の御希望で１月１２日の金

曜日、１５時５０分から１６時４５分の間、授業との絡みもありましてそういう時間に

なりますが、それで行いたいとの回答がございました。 

そのように決することに御異議ございませんか。意見はございませんでしょうか。 

濵﨑國治委員 

何名ぐらいが参加する予定なんですか。 

白石純一委員長 

まだそれをこれから高校と打ち合わせをしなきゃいけないんですけれども、こちらの

１６名よりもやや多く４、５０人、多くても４、５０人以下ということで打診は出して

おります。 

濵﨑國治委員 

それならいいんですが、こっちが１６名行って、相手がちっとしかおらんかったとな

ればこうですので、それからすれば相手に合わせて人数をせないかんのかなと思ったも

んですから。 

白石純一委員長 

その辺の人数もこれから高校と打ち合わせをしたいと、詳細は打ち合わせをしたいと

思います。 

仮屋園一徳委員 

時間的に５０分くらいやな。それで中身は何を話しをするか、やっぱりある程度は詰

めをしとかないと、１時間では幾らも語りができないと思う。 

白石純一委員長 

それもですね、これから高校と、 

［仮屋園一徳委員「中身の打ち合わせはしとってください」と呼ぶ］ 

中身並びに人数、そして全体でやるのか、あるいはグループに分かれてやるのか、そ

ういったことも含めて高校側との打ち合わせをさせていただいて、それをもとにまたこ

ちらで諮りたいと思いますがよろしいでしょうか。 

竹原信一委員 

地域で高齢者の方を相手にするみたいな感じにはならないように、やっぱり来てよか

ったなと。高校生に合わせる内容というかな、ぶっちゃけた話ができるほうがいいと思

います、形式的じゃなくて。 

白石純一委員長 

ちなみに場所は、鶴翔でやる予定です。 

ほかに御質問、御意見はありませんでしょうか。 

［「なし」と呼ぶ者あり］ 

なければ、この件に関しましては１月１２日に鶴翔高校で開催するということで御異

議ございませんでしょうか。 

［「異議なし」と呼び者あり］ 

御異議なしと認め、そのようにいたします。 

休憩に入ります。 
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（休憩 １３：５５～１３：５９） 

 

白石純一委員長 

休憩前に引き続き、委員会を開催いたします。 

鶴翔との打ち合わせを経て、それをたたき台に皆さんで内容について最終的に詰めて

いただきたいと思いますが、その委員会を１月５日の１０時から行いたいと思いますが、

御異議ございませんでしょうか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

それ以外に皆さんから何か広報広聴委員会についてありませんでしょうか。 

仮屋園一徳委員 

１月５日に打ち合わせをして１２日に行うんですが、全議員にはもうそのときに伝え

るというぐらいしかないですね。５日に決まったのをば、文書で渡しますか。 

［発言する者あり］ 

日程は変えられないから、みんな集まるというのはできないかもな。そこだけを確認

してください。 

白石純一委員長 

１月５日にこちらで確定したことを議員の皆様には文書でお知らせするということで

よろしいでしょうか。 

［「はい」と呼ぶ者あり］ 

では、そのようにしたいと思います。 

ほかになければ、以上で広報広聴委員会を散会いたします。 

 

（散 会  １４時００分） 

                  広報広聴委員会委員長  白石 純一 


